Defendió PAN la democracia en San Lázaro, dice Romero

POR PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados aseguró que durante este periodo ordinario de sesiones que terminó, los legisladores de ese partido defendieron la democracia, la libertad de expresión y lucharon contra de la corrupción y el autoritarismo, donde destacaron los temas que promovieron a lo largo del periodo ordinario.

El coordinador de los diputados panistas, Jorge Romero, recalcó que votaron en contra de la reforma eléctrica del presidente porque dañaba al país.

"Iniciamos en febrero con nuestra propuesta de blindaje a los órganos autónomos, defendimos nuestra libertad frente al autoritarismo de Morena. Siguiendo esta línea, y conscientes de la importancia de los órganos autónomos, su trabajo debería ser de manera libre e independiente, sin tintes políticos, por el bien de las y los mexicanos, de ahí nuestra propuesta por los perfiles independientes", señaló.